

Boletín Número 210
Toluca, México, a 18 de octubre de 2017

MUESTRAN EN IEEM AVANCES DEL SISTEMA NACIONAL ANTICORRUPCIÓN

- ***La Dra. Jacqueline Peschard Mariscal, dictó la conferencia “El Sistema Nacional Anticorrupción”.***

En los últimos años, gracias a la competencia política, el tema de la corrupción se encuentra en el centro del debate; si bien, no está dentro del ADN de los mexicanos, sí existe un alto grado de impunidad en el andamiaje institucional, por lo que se debe prevenir, investigar y sancionar, expuso la Dra. Jacqueline Peschard Mariscal, al dictar la conferencia “El Sistema Nacional Anticorrupción”, en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), la cual se transmitió por la página de internet (www.ieem.org.mx).

Durante su exposición, la Presidenta del Comité Coordinador del Sistema Nacional Anticorrupción, destacó que es un tema de mucha actualidad, porque la sociedad civil ha empujado para que se atienda este fenómeno, el cual se encuentra arraigado en las estructuras públicas, y no es un acto de una persona, sino que existen relaciones entre las estructuras públicas y los entes privados; de lo que se trata, es de tener una reforma legal para dismantelar este tipo de vínculos, para, sobre todo, prevenirla.

Añadió que la corrupción afecta en el día a día a la sociedad, ya sea al realizar algún trámite o al cometer una infracción, y esto ha llevado a un hartazgo, aunado a que también es más visible porque se ha avanzado en materia de transparencia, además de que la pluralidad y competencia política, han

generado que sea una forma de que un actor político tome el tema para ganarle a su adversario, aunado a que hoy en día la ciudadanía es más crítica y demandante.

Explicó que con el Sistema Nacional Anticorrupción se sanciona tanto a entes públicos como privados, aunque hace falta la integración de un Fiscal, así como los magistrados; mencionó que uno de los desafíos es tener bases de datos fiables, que haya apertura informativa y una gran renovación institucional.

Previamente, el Consejero Presidente del IEEM, Pedro Zamudio Godínez, destacó que Jacqueline Peschard Mariscal, quien aborda un tema de gran relevancia para nuestra sociedad, es una figura central en los cambios institucionales que ha tenido en el país en los últimos años.

Por su parte, el Magistrado de la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Alejandro David Avante Juárez, al presentar a la conferencista refirió que sobresale por tener una vocación transformadora y ha sido piedra angular de las instituciones en las que ha estado.

Esta actividad congregó a los integrantes del Consejo General del IEEM, como las Consejeras Electorales, María Guadalupe González Jordan, Laura Daniella Durán Ceja y Sandra López Bringas; los Consejeros Electorales, Miguel Ángel García Hernández, Saúl Mandujano Rubio y Francisco Bello Corona; el Secretario Ejecutivo, Francisco Javier López Corral, así como a los representantes de los partidos políticos.

Se contó también con la representación de la Sala Regional Toluca del TEPJF; además de instituciones del Estado de México, como el Tribunal Electoral; el Tribunal de Justicia Administrativa; la Secretaría de la Contraloría del Gobierno de la entidad; el Instituto de Transparencia y Acceso a la

Información Pública y Datos Personales; el Instituto de Administración Pública; Fiscalía General de Justicia; Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción: Contraloría del Poder Legislativo; Asociación de contralores de Institutos Electorales de México A. C., Universidad Autónoma del Estado de México, Secretaría de Seguridad Pública y Comisión de Derechos Humanos.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social